

Freckenhorst, 14.08.2023

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Everwortschule,

wie mittlerweile offensichtlich auf dem Schulgelände zu sehen ist, haben die Vorarbeiten zum Neubau der OGS und der Verwaltung begonnen.

Mit diesem Brief und den beigefügten zwei Dateien „Außenperspektive Everwortschule“ und „Bauabschnitte_Nebau“ möchten wir Ihnen einen kurzen Überblick über das Bauvorhaben geben.

Datei: Außenperspektive Everwortschule

Sie sehen die Everwortschule nach Fertigstellung des Neubaus aus der Perspektive „Haupteingang“.

Datei: Bauabschnitte Neubau

Sie erhalten einen Einblick in die geplanten Bauabschnitte.

Auf der 1. Seite ist die aktuelle Bestandssituation sowie die Situation nach dem Neubau dargestellt. Die betroffenen Gebäudeflächen sind hierbei rot gekennzeichnet.

Anmerkungen für Interessierte:

Zu erkennen ist, dass alle Gebäudeteile, die auf den derzeitigen kleinen Schulhof ragen, zurückgebaut werden. Hierbei handelt es sich um das OGS-Gebäude, die Fahrradständer der Klassen 1 und 2, den Verwaltungsteil inklusive der alten Hausmeisterwohnung sowie den Musikraum. Auch die Garagen, die sich derzeit auf dem Parkplatz befinden, werden entfernt.

Unmittelbar an die Sporthalle wird die Mensa grenzen. Das OGS Gebäude wird eingeschossig an der Straße am Wörden entlang gebaut. Das Sekretariat sowie die Verwaltung werden Sie später im gleichen aktuellen Gebäudeteil finden – allerdings im 1. OG. Darunter befindet sich der neue Haupteingang.

Der derzeitige Lehrerparkplatz wird später unser 3. Schulhof, der jedoch ausschließlich durch das OGS-Gebäude zu erreichen ist.

Auf der 2. Seite ist der Rückbau der betroffenen Gebäudeteile und Flächen bildlich dargestellt. Die „Interimslösung“, die sich derzeit in Vorbereitung befindet bzw. bereits in Teilen gebaut ist (OGS-Container), befindet sich während der Bauphase auf der Rasenfläche. Dadurch kann die Baufläche klar eingegrenzt werden, was die Sicherheit aller am Schulleben Beteiligten sicherstellt.

Anmerkungen für Interessierte:

Aktuell wird die erweiterte Interimslösung vorbereitet. Der betroffene Bereich auf der Rasenfläche ist derzeit mit Bauzäunen eingezäunt. Vor kurzem wurde der Untergrund dafür vorbereitet und die Leitungen für die erweiterte Interimslösung gelegt. Dazu war schweres Gerät notwendig. Zum Verlegen der Leitungen war ein Öffnen der Schulhof-Asphaltfläche an einer kleinen Stelle unausweichlich. Dieser Bereich ist mittlerweile wieder geschlossen. An der Gebüschfläche in der Nähe des sogenannten „Anbaus“ müssen in Kürze noch Anschlussarbeiten vorgenommen werden. Derzeit befindet sich dort ein kleines Loch, welches durch ein Flatterband gesperrt ist und ein Betreten der Fläche verbietet. Die Kinder dürfen das Gebüsch ohnehin niemals betreten. Diese Regel gilt bereits seit Jahren und wird immer wieder mit den Kindern besprochen.

Auf der 3. Seite ist der letzte geplante Bauabschnitt zu erkennen.

Anmerkungen für Interessierte:

Sobald die neuen Gebäude fertiggestellt sind, wird die Interimslösung zurückgebaut und alle Schulhofflächen werden neu hergerichtet. Ein Landschaftsarchitekturbüro ist bereits mit der gestalterischen Planung der zukünftigen Schulhofflächen beauftragt. Erste Entwürfe wurden mit der Schule und der Stadt Warendorf bereits besprochen.

Wichtige allgemeine Hinweise zu der Baumaßnahme

Wir werden Sie fortan **regelmäßig und rechtzeitig per IServ-Mail** über die aktuellen Bauabschnitte und die damit verbundenen Veränderungen **informieren** (z.B. neuer Abstellort der Fahrräder für die JGST 1 und 2 nach Sperrung des aktuellen kleinen Schulhofes).

Natürlich wird es zu **Einschränkungen während der Bauzeit** kommen. Dies ist beim Bauen im Bestand und während des laufenden Betriebs **unausweichlich**.

Alle an der Planung beteiligten Stellen (*Architekturbüro, Fachplanungsbüros, Stadt Warendorf, Schule, OGS*) planen gemeinsam in regelmäßigen Bausitzungen die jeweiligen Bauabschnitte. Auf diese Weise ist das Allerwichtigste immer bestmöglich sichergestellt:

Die Sicherheit Ihrer Kinder.

Die allgemeinen **Einschränkungen** (z.B. die Minimierung der Rasenfläche, der Wegfall des Musikraums für die Bauzeit etc.) sind nicht gänzlich zu vermeiden, werden jedoch in engster Abstimmung der beteiligten Stellen **auf das möglichste Mindestmaß reduziert**.

Hinweise zur Sauberkeit des Schulhofes / Vandalismus

Der große Schulhof der Everwordsschule ist stets frei zugänglich. Leider kommt es in den Abendstunden, an Wochenenden oder in den Ferien immer wieder zu Vandalismus, Schmierereien und anderweitigen – teils extrem unschönen – Verschmutzungen des Schulhofes.

Die Polizei weiß um dieses Problem und fährt nachts und an den Wochenenden regelmäßig Streife auf dem Schulhof. Bei größtem Vandalismus wird unser Hausmeister Herr Weidlich unmittelbar durch die Polizei informiert und behebt den Schaden auch an Wochenenden bzw. leitet sofort die erforderlichen Schritte ein.

Ansonsten nimmt Herr Weidlich seinen Dienst an Schultagen immer deutlich vor Eintreffen der ersten Schulkinder auf.

Somit ist an Schultagen immer dafür gesorgt, dass eventuell vorhandene Verunreinigungen entfernt werden und Ihre Kinder das Schulgelände sicher betreten können.

Mit freundlichen Grüßen,

G. Stricker

M. Groß